

早渕中学校だより

学校教育目標 学び合い 認め合い 高め合う

横浜市立早渕中学校

都筑区早渕二丁目4番1号

電話045-593-8841

令和4年8月31日発行 第6号

夏休みも終わり

校長 福田 昌弘

夏休みも終わりました。皆さんの夏休みはいかがでしたでしょうか。今年の夏は、梅雨明けも例年に比べ早く、暑さも厳しいものでした。また、新型コロナウイルス感染症の感染者数も8月に入り急増し、自分の周りでも感染したという人が少なからずいたことと思います。そのような中、3年生にとっては最後となる大会が行われ、本当に素晴らしい成績を収めることができました。男子バレー部・水泳部・ダンス部の全国大会出場をはじめ、多くの部活動で今までの練習の成果を十分発揮することができたのではないのでしょうか。私はできる限り皆さんの勇姿を見たくて、会場に足を運ばせていただきました。その中で皆さんの姿は本当に輝いて見えました。中学生時代は人生始まったばかりです。それぞれの種目や競技・演奏などにおいて今の成績は関係ありません。どれだけ打ち込めるかが大切だと思います。学習でも同じです。私は「天才」は存在しないと思っています。エジソンは、「天才とは、1%のひらめきと99%の努力である。」と言っています。そうです。「努力」がほとんどなのです。結果が出せた人のほとんどが人知れぬ努力をしているのです。9月には前期期末試験が迫っています。皆さんの精一杯の努力を期待しています。

保護者・地域の皆様、これから学校教育活動が始まりますが、今後、合唱コンクールや文化発表会など学校行事も多く予定しております。今後も感染拡大予防を徹底して、できる限りの学校教育活動を実施していこうと考えておりますので、今後とも、ご支援・ご協力の程、お願いいたします。

〈 学 年 よ り 〉

1年

夏休みの楽しい思い出はできたでしょうか？夏休みまでに身につけた中学校での学習や生活の習慣は、早いうちに取り戻していきましょう。夏休み明けは、前期期末テストや合唱コンクール、文化発表会などがあり、忙しい日が続きます。しっかりスケジュール管理をして、仲間と協力して楽しく乗り切りましょう。

2年

充実した夏休みを過ごせたでしょうか。たいへん暑い夏でしたが、大きな事故等もなく、学校生活がスタートできたことをうれしく思います。夏休み明け、どんどん学校の中心となって活躍していくことを期待しています。期末テストに向けての取組も、滞りなく進めてください。

3年

夏休みの間に、進路についての考えを深めましたか？進路選択では、『進路先で何をしたいのか』を明確にしておくことが大切です。目標の実現に向けて、努力しましょう。楽しいことだけでなく、時には辛く苦しいことが、成長し頼られる人になることにつながるはずです。

「猛暑日」が過去最多の日数を更新した夏休みでした。みなさんは元気に、そして充実した休みを過ごすことができましたか。さて、学校生活が再開しましたが、さっそく前期期末テストが待ち構えています。夏休みの終盤は「テスト勉強をしっかりと行った」という方も多いかと思いますが、一方で「宿題に追われて手をつけられていない」という人もきっといるのでは…。そんな人は、ここ数日は頑張りどころですね。万全な状態で、テストに臨むことができるよう期待しています。テスト後は、合唱コンクールや文化発表会も控えています。ちょっと忙しい今月です。